



Lydiane Lutz Artist's Portfolio



[DE] Beflügelnd – so lassen sich die Arbeiten von Lydiane Lutz am treffendsten beschreiben. Die Künstlerin arbeitet mit einem Wechselspiel aus pastosen und lasierenden Farbflächen. Die Bildmotive changieren zwischen impressionistisch geschilderten, figurativen Versatzstücken und expressiver Abstraktion. Von der satten, leuchtenden Farbpalette geht eine kraftvolle Energie aus.

Der Zugang von Lydiane Lutz zur Malerei ist elementar. Ihrem Pinselduktus sieht man die Freude an der Farbe an. Stilistisch bewegt sich die Künstlerin auf den Spuren der großen Meister des Kolorits wie John Singer Sargent, Claude Monet und Berthe Morisot. In ihrer teilweise bis ins Abstrakte gehenden Skizzenhaftigkeit erinnern ihre Arbeiten an Monets späte Seerosenbilder.

Lydiane Lutz (geb. 1981 in Stuttgart) hat ihren Abschluss an der Akademie der Bildenden Künste in München bei Prof. Klein und Prof. Wähler bekommen. Seit 2011 ist sie als Künstlerin tätig. Sie lebt und arbeitet in Ulm.

[EN] Uplifting - this is the best expression to describe the works of Lydiane Lutz. The artist employs an interplay of impasto and glazed areas of color. The motifs alternate between impressionistically depicted, figurative set pieces and expressive abstraction. A powerful energy emanates from the rich, luminous color palette.

Lydiane Lutz's approach to painting is fundamental. Her brushwork shows the joy of color. Stylistically, the artist follows in the footsteps of the great masters of coloring such as John Singer Sargent, Claude Monet and Berthe Morisot. In their partly abstract sketchiness, her works are reminiscent of Monet's late water lily paintings.

Lutz (born 1981 in Stuttgart) graduated from the Academy of Fine Arts in Munich under Prof. Klein and Prof. Wähler. She lives and works in Ulm.



Einzelausstellungen Solo Shows

- 2024 "Floating", EXOgallery, Stuttgart
- 2023 „Porté“, Galerie Hahnen I, Ulm
- 2022 „Himmel“, Süddeutsche Gemeinschaft, Ulm
- 2014 "Heimspiel", Kunstsalon, Winnenden
- 2012 "Augenblicke", Haus der Bayrischen Landwirtschaft, Herrsching
- 2011 "Lichtblicke", Rathaus Winnenden,
- 2009 "LV 1871, Förderung Münchner Künstler“, München



Gruppenausstellungen Group Exhibitions

- 2024 Art Karlsruhe
- 2023 „Water“, Kulturnacht Ulm
„Open Studios“, Künstlerei, Ulm
„Künstlerei zu Gast“, Manufaktur Bayer, Pfaffenhofen
„Zwischenzeit“, Friedenskirche Neu-Ulm
- 2022 „Open Studios“, Künstlerei, Ulm
„Dans l'eau“, Kulturnacht, Ulm
- 2020 „Am Wasser“, Friedenskirche Neu-Ulm
- 2018 "Schøn“, Augsburg
„Hoffnung“, Friedenskirche Neu-Ulm
- 2017 "Kunst in der Kirche“, Friedenskirche Neu-Ulm
"Himmel", Kunstnacht, Winnenden
- 2016 "Kunst im Klinikum", Freie Künstlergruppe Ulm/Neu-Ulm
- 2015 "Kunst im Klinikum", Freie Künstlergruppe Ulm/Neu-Ulm
"Wasserlandschaften", Notare Lutz & Weber, Neu-Ulm
"Kunst in der Caponniere 4", Freie Künstlergruppe Ulm/ Neu-Ulm
- 2014 "Heimatselfie", Kunstnacht, Winnenden
- 2013 "Bilderwelten", Reul & Lutz, Notare, Neu-Ulm
- 2012 "Welcome II", Gedok München
"20 Positionen", Akademie für Politische Bildung, Tutzing
- 2011 "Offene Ateliers", Atelierhaus Dachauerstraße 110g, München
- 2009 "Island of Art Festival“, witheBOX, München
- 2008 "Altbau oder Neuland“, München
"Staatsexamenausstellung“, München
"Target Partners“, München
- 2006 "board freedoms“, Reaktorhalle, München
"Ausstellung“, Schellingstraße, München
"Pictures of lily“, München / Landshut